

Protokoll zur 6. Sitzung (FSR-Legislatur 2021) - 15.03.2021

Aufgrund der aktuellen Corona Situation wurde die heutige Sitzung via BigBlueButton (MLUconf) abgehalten.

Sitzung: 19:15 -20:19 Uhr

Sitzung:

Anwesenheitsliste:

Gewählte Mitglieder	Nicht gewählte Mitglieder
Leonie Beier Sophie Dahlke Hannah Dinklage Jasmin Jubeh (ab 19.20 Uhr) Timo Längrich Johannes Münch Elisabeth Ottlik Paul Poethke Friedemann Rabe Sophie Sandig Amira Thies Pia Wichert (ab 19.29 Uhr) Jakob Zschiesche	Sarah Grehl Luisa Imhoff Daniel R. Natalie Schröder Marie-Luise Schröter Sara Stühler

1. Begrüßung & Anwesenheit

2. Besuch

→ Sara Stühler (Zahnmedizin) → nur Teilnahme, kein Anliegen

3. Annahme des Protokolls von der Sitzung am 01.03.2021

→ Keine Anmerkungen → Protokoll angenommen

4. Kommission für Verbesserung der Studienbedingungen am 24.03.2021 (Luisa)

- am 24.03. findet die Online-Tagung statt
- Gliederung: Arbeitsgruppen zur Besprechung der digitalen Lehre
→ Workshop-Angebot durch LLZ → nochmal Arbeitsgruppen zur Ideengenerierung
- Luisa darf im ersten Teil Impulsvortrag halten, repräsentiert Medizinische Fakultät
- hat Präsentation entworfen und stellt Aufbau vor → wünscht Anregung falls noch etwas fehlt (zuerst allgemeine Vorstellung des digitalen Lehrkonzepts der Medizinischen Fakultät, dann was gut lief und was weniger gut, anschließend, was man verbessern könnte und welche Wünsche es dahingehend gibt)
- Luisa wird Teil der StuRa-Kommission und vertritt unsere Fakultät

- Paul verweist auf vorangegangenen Anhang der bvmd-Projekten, in denen Luisa sich jetzt teilweise engagiert
- Pia und Jakob bieten Luisa jeweils einen halben Tag Unterstützung an, aber beide können nur vormittags
- Paul: Vorschlag unter Studierenden noch nach Unterstützung zu suchen
- Elisabeth: Aussprache für Mund-zu-Mund-Propaganda zur Anwerbung
- Luisa: Verweis auf Anmeldeschluss am 19.03.21
- Paul wünscht Ankündigung auf StudIP
- Amira spricht sich gegen eine Teilung auf Instagram aus
- Entschluss für Ankündigung auf StudIP

5. Vorstellung der E-Mailpostfächer für die Teams

- Elisabeth: Wie kann man Zuständigkeiten verteilen bzw. verschieben
- auf FSR-Mail viel Umfragen, Lehrgangseinladungen, Erst-Tüteninhalte ect. für die Vorstand ungern allein zuständig sein möchte
- Team-Mailadressen nach gleichem Prinzip wie Finanzer-Mails aufgebaut (finanzen.fsrmedizinmlu@gmail.com)
- Team-Mailadressen sind v.a. intern zur Informationsweiterleitung & Arbeitsteilung (Expertisen-Gruppen bilden)
- Team Öffentlichkeitsarbeit Zugang für Amira, Team Lehre: Paul und Elisabeth, Team Eventmanagement und Team Externes: noch offen
- Zugangsdaten können auch noch weiteren Leuten erteilt werden, das ist dann abhängig von der Teamstrukturierung
- Paul: bewusst gegen Uni-Mailadressen entschieden, da in Handhabung etwas schwierig (Zugriff über studmail ist mühselig)
- da Teammails v.a. intern genutzt werden sollen ist es nicht entscheidend, ob da gmail oder uni-halle.de steht
- Friedemann: gibt es bei Slack die Möglichkeit E-mails weiterzuleiten? Da wir uns sowieso mehr auf slack bewegen wollen wäre das sinnvoll
- Paul: einfacher für Vorsitz, wenn im Postfach Bearbeitungsstatus steht, aber offen für dieses Thema, Verweis auf Kalender bei Slack
- Luisa: man kann in Slack jede Menge Apps einbinden u.a. Gmail und DropBox
- Elisabeth will sich intensiver damit auseinandersetzen
- Jakob: App-Integration (Kalender, Gmail, Google Docs) funktioniert sehr gut, auch farbliche Markierungen für Arbeitskreise, Entleihungen, Raumbesetzung etc. möglich

6. Stand der Semesterplanung des Studiendekanats

- Paul: Problemschilderung, dass Informationsvermittlung nicht ganz funktioniert
- Wunsch nach Differenzierung, ob es an Dekanat liegt oder coronaverschuldet ist
- Leonie: Problemschilderung 3.Semester, kein Stundenplan da, jetzt erst Anmeldemöglichkeiten auf StudIP, Probleme bei Anmeldungen für Histo-/Neuro-Nachprüfungen
- Marie: Schilderung 1.Semester, einige Nachprüfungen schon abgelaufen, Prof.Kielstein schon einen Plan angefertigt für Anatomie
- Amira: Verunsicherung im 5. Semester → wegen Modulwochen etc., aber denkt auch, es ist ein generelles Problem, geht in anderen Studiengängen schneller

- Jasmin: bestätigt, dass Pläne 2 Wochen vor Semesterbeginn da sein müssen, vorher keine Herausgabepflicht
- Elisabeth: Vorschlag das im Lehrausschuss anzubringen
- Luisa: im 9. FS auch keine Infos
- Elisabeth: erwähnt Mail vom Dekan und Studiendekan bezüglich Semesterbeginn (ab 06.04 schon Veranstaltungen möglich, Famulaturen gelten noch) und betont, dass diese ein Kompromiss war
- Sophie D.: 7. Semester hat groben Plan, aber der generiert Probleme wegen komplizierten System und langem Veranstaltungsplan, bei dem nur ein paar Gruppen sich die frühen Veranstaltungen sichern können
- Elisabeth: Bericht, dass dieses Problem schon länger existiert, da Möglichkeit des Tauschens bestand, sieht dahingehend geringe Verbesserungsmöglichkeiten
- Paul: Problem wurde im Lehrausschuss bereits angesprochen, dabei betont Studiendekanat extremste Komplexität → dadurch im Ausschuss insgesamt geringe Offenheit für Änderungsvorschläge → ggf. wäre es erfolgsversprechender, wenn zukünftig Studierende mit konkretem Alternativvorschlägen kommen
- Jasmin: Bericht, wie in Leipzig, nach Vorlesungsende sofort Klausur → keine Klausuren in vorlesungsfreier Zeit
- Elisabeth: Bericht in Leipzig anfragen
- Luisa: sieht keine kurzfristige Aussicht auf Änderung und kritisiert Art der Kommunikation durch Studiendekanat (viele uneinheitliche Excel-Tabellen)
- Paul: Plan für Anschaffung einer eigenen Verwaltungssoftware dahingehend schon länger angedacht, steht auch in Zielvereinbarung für 2021
- Jakob: Argument dass übersichtliche Planung mit Programmen Stress und Arbeit erspart
- Paul geht Problem an + Anbringung im Lehrausschuss
- Sara: bei Zahnis Problematik ähnlich
- Hannah: Bei EbP Planung ganz gut und übersichtlich

7. Sonstiges

- Paul: Blumenübergabe an Studiendekanat war Erfolg, waren sehr erfreut und überrascht, Dank an alle Beteiligten
- zu Projekt- und Lehrpreis noch keine Rückmeldungen, sobald Entscheidung dazu da → wird Umfrage auf StudIP geteilt
- Theoretikum: Pläne für Neubau hinter Weinbergmensa in Richtung UKH schreiten voran, bei Interesse von Studierenden an Planung bei Paul melden → soweit möglich sollten die Chancen der Einflussnahme und Mitgestaltung genutzt werden
- Kernidee des Vorhabens ist es, alle vorklinischen Fächer dorthin zu verlagern, um nur noch einen Standort zu haben; der Standort Magdeburger Straße soll zumindest von der med. Fakultät aufgegeben werden
- Jakob: schade, dass so ein schöner Campus aufgegeben werden soll, Idee für Nutzung als Studentenwohnungen, möglicherweise Einholen von Studierendenmeinungen
- Paul: glaubt nicht, dass wir noch politischen Standpunkt umwerfen können (Aufgeben des Campus Magdeburger Straße), aber betont, dass wir durchaus großen Einfluss auf Gestaltung ausüben können (bspw. Erwerb durch Studentenwerk und Umbau in Studentenwohnungen)

Ende der Sitzung um 20.19 Uhr

Fertigstellung am 16.03.2021
durch die Protokollant*innen:

Leonie Beier
Schriftführerin

Sarah Grehl
stellv. Schriftführerin